
 

 

大 洲 市 教 育 委 員 会  ９ 月 定 例 会 会 議 録 

 

 

１ 開催の日時及び場所 

平成２９年９月２５日（月） 午後２時 

大洲市本庁舎別館３階第２会議室 

 

２ 教育委員定数      ５人 

 

３ 出席委員 

教育長 二 宮 隆 久 

教育長職務代理者 東 山   宏 

委 員 

委 員 

西 山 千 春 

山 内 光 郎 

委 員 渡 邉 ひとみ 

 

４ 会議に出席した公務員の職氏名 

教育部長 井 上   徹 

教育総務課長 久 保 明 敬 

学校教育指導監 菊 池 敏 彦 

生涯学習課長 松 本 隆 寿 

文化スポーツ課長 森 野 啓 二 

学校給食センター所長 新 穗 哲 徳 

教育総務課長補佐 隅 田   充 

教育総務課主事 冨 永 佳緒里 

  

５ 傍聴人の数    ０人 
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６ 開会宣言 

教育長 それでは、ただ今から、大洲市教育委員会「９月定例会」を開会いた

します。 

〔午後２時００分開会〕 

７ 前回会議録の承認 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

８ 教育長一般報告 

教育長 

まず、「前回会議録の承認」についてお諮りいたします。去る、８月  

２８日開催の定例会の会議録につきましては、すでに事務局から各委

員に原案が提示されております。 

この原案に対しまして、質疑・意見はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり。〕 

特に、質疑・意見もありませんので、前回会議録につきましては、原

案のとおり承認することにいたします。 

 

次に、「教育長一般報告」に移ります。各所属長から順次報告をお願い 

します。 

〔各所属長、順次、「教育長一般報告」を行う。〕 

教育長 

 

東山職務代理者 

文化スポーツ課長 

教育長 

 

教育長 

ただ今の「教育長一般報告」について、質疑・意見等はございません 

か。 

文化スポーツ課の９月４日の長浜セラリカとは何ですか。 

長浜にある精蝋所です。 

他にご意見はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり。〕 

以上で、「教育長一般報告」を終わります。 

９ 議  事 

教育長 

 

それでは、これより議事に入ります。 

今定例会に、事務局より提出された「議案」はございません。 

次に、「報告事項」に移ります。 

「報告４ 平成２９年度市内統一学力テスト及び質問紙実態調査の結

果」について、事務局より説明をお願いします。 

 〔学校教育指導監、「報告４」について説明する。〕 

教育長 

東山職務代理者 

 

 

ただ今の、事務局の説明に対しまして、質疑・意見はありませんか。 

質問紙実態調査の追加質問の項目で、１番が「じぶんの、すまほやけ

いたいでんわを、もっていますか。」で、２番は、「すまほやけいた

いでんわについて、かぞくのひとときめた、るーるはありますか。」
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  学校教育指導監 

 

 

 

  東山職務代理者 

  教育長 

になっていますが、選択肢の中に、「すまほやけいたいでんわをもっ

ていない子」を入れる必要があるのですか。「すまほやけいたいでん

わをもった子」を１００として、その内の何パーセントの子がルール

があってルールを守っている、というような統計の方がいいのではな

いかと思います。 

子ども本人は持っていないが家族や親の携帯電話を借りて使っている

という実態があります。時間を決めて、例えば、７時から８時の間、

親の携帯を借りているという実態があります。そのような実態がある

ために、このような聴き方をしています。 

説明を受けないと、これでは全くわかりませんね。 

統計のとり方だと思いますので、データを見て分かりやすいアンケー

トの作り方を検討していただいたらと思います。 

他にご意見はありませんか。 

     〔「なし」と呼ぶ者あり。〕 

教育長 

 

 

教育長 

西山委員 

 

 

 

教育長 

東山職務代理者 

 

学校教育指導監 

 

東山職務代理者 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

教育長 

次に、「報告５ 平成２９年度全国学力・学習状況調査の結果」につい

て、事務局より説明をお願いします。 

  〔学校教育指導監、「報告５」について説明する。〕 

ただ今の、事務局の説明に対しまして、質疑・意見はありませんか。 

上昇傾向にある学力については、大変ありがたいと思っています。先

生方になお一層がんばっていただき、大洲市の児童生徒たちが、伸び

やかに、気持ち的にも、学力的にも、身体的にも成長してもらえるよ

う願っています。 

他にご意見はありませんか。 

小学校の教科ごとの平均正答率の差が極端だと思いますが、何か理由

があるのですか。 

小規模校の場合、一人の得点が、かなり大きな影響を与えますので、

その結果が出てしまったのではないかと思っています。 

がんばっていただかないといけませんが、無理のないようお願いしま

す。 

他にご意見はありませんか。 

  〔「なし」と呼ぶ者あり。〕 

以上で、報告事項を終わります。 

次に、その他に移ります。各委員さん方、何かありませんか。 

 〔「なし」と呼ぶ者あり。〕 

次に、事務局はありませんか。 
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教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

東山職務代理者 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

教育長 

教育総務課長 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

１０ 閉会宣言 

教育長 

〔学校教育指導監、「緊急の申し入れ」について説明する。〕 

ご意見は後で一括していただきたいと思います。他に事務局からあり

ませんか。 

〔教育総務課長、「小学校耐震化に係る要望書」について説明す

る。〕 

他に事務局からありませんか。 

〔教育総務課長、以下各所属長、「台風１８号の被害状況」につい

て説明する。〕 

ただ今の、事務局の説明に対しまして、質疑・意見はありませんか。 

倒木について、風が強い日に子どもたちが外に出たりすることはない

と思いますが、物損につながるのではないかと思います。何本も倒れ

たのであれば、専門家にどういう状況であるか調べてもらうことも必

要ではないのですか。 

学校施設については、当初予算要求までに学校を回りますので、担当

者がまず確認を行い、危ないようであれば専門家に意見をお伺いした

いと考えています。 

他の課についても、危険が予想されるところは確認等をお願いします。 

補正予算の関係については、今月末に予算をまとめ、１０月に開催さ

れる市議会の臨時議会で議決をいただく流れになっております。教育

委員会に議案としてお諮りするのは、専決した事件の報告となります

ので、ご了承いただきたいと思います。 

他にご意見はありませんか。 

  〔「なし」と呼ぶ者あり。〕 

それでは次に、「１０月定例会」の開催日程についてお諮りします。事

務局の原案がありましたら説明願います。 

〔教育総務課長、「原案」について説明する。〕 

ただ今、事務局より説明がありましたが、委員の皆さんの御都合はい

かがでしょうか。 

〔全委員、原案了承する。〕 

それでは、次回定例会は、１０月３０日 月曜日 午後２時から、市

庁舎別館 ３階第２会議室において開催いたします。 

 

以上で、本日の議事はすべて終了いたしましたので、これをもって本

日の定例会を閉会することにいたします。 

〔午後２時３８分 閉会〕 
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上記会議の顛末を記録して、その相違なきことを証するためここに署名する 

 

 

     教 育 長 

 

 

教 育  長 

          職務代理者 

 

 

        委      員 

 

 

委      員 

 

 

委      員 

 

 

              上記、記 録 責 任 者 
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